

Lisez ces annonces, profitez-en, et faites des annonces pour augmenter vos affaires

A L'EPREUVE DES RATS... PAVAGE ET TRAVAUX à l'épreuve des rats de confiance.

ACADEMIE DE DANSE... L'ECOLE de danse du prof. Raber, à la Washington Artillerie.

E. B. VASQUEZ & H. FARR, entrepreneurs et constructeurs.

Bureau de l'Etat Civil... Mariages, Naissances et Décès

AUTOMOBILES A VENDRE... REO NEUVE, REO USADES, REO D'OCCASION.

Mariages, Naissances et Décès... Inscrits dans les dernières 24 heures.

PRETS D'ARGENT... Emprunts à 5 pour cent PEUVENT ETRE OBTENUS.

Naissances... Mme Manuel Fasio, une fille.

PAVAGE CIMENTE... ON POSE des planchers cimentés à l'épreuve des rats.

Naissances... Mme Henry B. Baître, un garçon.

CHAMBRES GARNIES... A LOUER—De belles chambres garnies.

Naissances... Mme Frank Le Beuf, un garçon.

VENTES A L'EGAN... NOUS achetons des meubles. Ventes aux enchères.

Naissances... Mme William P. Lange, une fille.

PERSONNEL... MEUBLES anciens achetés au plus haut prix.

Naissances... Mme Salvador Leiberto, une fille.

APPRENEZ A DANSER CORRECTEMENT... Instruction privée et individuelle.

Naissances... Mme Morris Gause, un garçon.

PEINTURE DE MAISONS... PEINTURE de maisons. Travail soigné et de confiance.

Naissances... Mme Alexander M. Donovan, un garçon.

DEMANDES... ORLEANS AUTO SCHOOL — Pour 918 de paiement.

Naissances... Mme Robert Warren, une fille.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Chambres garnies, plan européen.

Naissances... Mme John Gustave, une fille.

A LOUER... A LOUER—Villas de la Verne, sur le Bogie Falls.

Naissances... Mme Eddie Daiges, une fille.

FRIEDRICH & WOODFORD... Propriétés Foncières et Encadrements.

Naissances... Mme Henry G. Myrey, une fille.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Mme V. Narcisse, une fille.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Mme C. P. Brandstetter, une fille.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... John Dayerede et Mlle Pauline Eugénie Dauterive.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Benjamin T. Laurence et Mlle Lotta E. Diggs.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Mme Marie De Hart.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Albert Curé, 49 ans, 3412 Marais.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Lewis G. Gornhauser, 22 ans, 1017 Bordeaux.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Charlie Smith, 53 ans, Hôpital de la Charité.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Venturi Thompson, 4 ans, Hôpital de la Charité.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Pete Gardner, 33 ans, 2521 Dryades.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Peter Pope, 72 ans, 2412 Dauphine.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Hattie R. Chaumette, 52 ans, 1220 Gravier.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Emma Janau, 37 ans, Hôpital de la Charité.

PROPRIETES FONCIERES... A LOUER — Villages de la Verne.

Naissances... Betsy Davis, 65 ans, 2139 Troisième.

VOULEZ-VOUS UNE IDEE POUR LES FETES ?

Pour améliorer vos goûts ou la somme que vous voulez dépenser pour vos cadeaux de Noël, nous sommes les seuls que nous avons eus que vous cherchez.

William Frantz & Co., Bijoutiers et Opticiens, 142 RUE CARONDELET

On a dit déjà que celle du général Poilloué de Saint-Mars, à Grand-sur-l'Escaut, n'avait été effleurée par les projectiles.

Un hommage au génie de la nation Française

Nous publions avec le plus grand plaisir la traduction d'un article publié dans le "San Francisco Call and Post", du 23 novembre 1914.

La copie du journal nous a été envoyée par M. Henri E. Turpin, d'Oakland, Californie, un des abonnés de l'Abéille.

La France participera à l'Exposition internationale Panam-Pacifique, à San Francisco.

Ce pays, fidèle à son génie national, sera représenté ici l'année prochaine.

La décision de la République Française de vouloir prendre part à l'Exposition internationale "Panama-Pacifique" est caractéristique de cette nation.

La violence de la guerre dans quelques-uns de ses départements ou le canon résonne n'amoindrit point le charme splendide de la France; elle ne veut pas renoncer à saisir l'occasion de présenter des beaux côtés à l'Exposition universelle de San Francisco.

Le prince héritier vient de le nommer caporal sur le champ de bataille.

LES HORLOGERS SUISSES ET LE KAISER.

Les horlogers de la Chaux-de-Fonds, en Suisse, sont furieux contre le Kaiser.

Sait-on ce que sa guerre leur a fait perdre? Tout juste quinze millions, à ce jour.

C'est le chiffre d'affaires qu'ils avaient réalisé, l'an dernier et les

années précédentes, à la date du 31 octobre, par la vente de leurs pendules et de leurs montres.

Qu'on juge, par ce seul détail, des pertes qu'on pu faire depuis trois mois les hôtels, les villas et tout le commerce de nos voisins et amis les Suisses!

UN HEROS.

Le général belge Lee a vivement félicité son compatriote, le soldat Sapin, du 12e de ligne, qui, à peine âgé de vingt-deux ans, vient de recevoir pour sa bravoure et sa vaillance l'ordre de Léopold et la croix de la Légion d'honneur.

Sapin a anéanti une batterie d'artillerie lourde allemande en tuant ses servants et s'est emparé d'un drapeau ennemi après avoir tué le colonel et fait quarante prisonniers.

Le soldat Sapin, qui n'a pas été blessé, est en congé à Cherbourg.

A ce moment en France les cœurs tombent presque, avec les millions de soldats des alliés et des Allemands engagés dans de terribles luttes le long de centaines de milles des beaux pays du Nord de la France.

Aucune nation ne fera les sacrifices que la France fait pour venir à l'Exposition "Panama-Pacifique" et aucune nation ne mérite comme elle ses avantages et ses résultats.

LE DRAPEAU DU 298e DECORE

Dans un rapport au président de la République, le ministre de la guerre rappelle qu'il est de tradition dans l'armée d'attribuer la croix de la Légion d'honneur au drapeau du corps de troupe qui prend un drapeau ou un étendard à l'ennemi.

Le 7 septembre, au cours d'une charge à la baïonnette exécutée par les 22e et 23e compagnies du 298e régiment d'infanterie, le soldat Guillemand transperça le porte-drapeau du 36e d'infanterie allemand et lui enleva son drapeau de vive force.

En conséquence de ce brillant fait d'armes et pour stimuler l'émulation des troupes de réserve, le ministre a fait signer au président de la République un décret conférant la croix au drapeau du 298e.

UN HEROS DE DOUZE ANS.

L'admirable petite armée serbe compte un soldat qui, certainement, est le plus jeune combattant de toutes les armées belligérantes.

Elève du lycée de Chabat, il n'avait que douze ans quand l'Austrie déclara la guerre à son pays. Tout de suite il partit pour aller se joindre à un corps de comitadjis et commença avec ce corps la campagne.

Aujourd'hui il a déjà pris part à sept combats, et avec une vaillance qui a fait l'admiration de ses plus braves et de ses plus rudes compagnons.

Le prince héritier vient de le nommer caporal sur le champ de bataille.

LES HORLOGERS SUISSES ET LE KAISER.

Les horlogers de la Chaux-de-Fonds, en Suisse, sont furieux contre le Kaiser.

Sait-on ce que sa guerre leur a fait perdre? Tout juste quinze millions, à ce jour.

C'est le chiffre d'affaires qu'ils avaient réalisé, l'an dernier et les

années précédentes, à la date du 31 octobre, par la vente de leurs pendules et de leurs montres.

Qu'on juge, par ce seul détail, des pertes qu'on pu faire depuis trois mois les hôtels, les villas et tout le commerce de nos voisins et amis les Suisses!

UN HEROS.

Le général belge Lee a vivement félicité son compatriote, le soldat Sapin, du 12e de ligne, qui, à peine âgé de vingt-deux ans, vient de recevoir pour sa bravoure et sa vaillance l'ordre de Léopold et la croix de la Légion d'honneur.

Sapin a anéanti une batterie d'artillerie lourde allemande en tuant ses servants et s'est emparé d'un drapeau ennemi après avoir tué le colonel et fait quarante prisonniers.

Le soldat Sapin, qui n'a pas été blessé, est en congé à Cherbourg.

A ce moment en France les cœurs tombent presque, avec les millions de soldats des alliés et des Allemands engagés dans de terribles luttes le long de centaines de milles des beaux pays du Nord de la France.

Aucune nation ne fera les sacrifices que la France fait pour venir à l'Exposition "Panama-Pacifique" et aucune nation ne mérite comme elle ses avantages et ses résultats.

LE DRAPEAU DU 298e DECORE

Dans un rapport au président de la République, le ministre de la guerre rappelle qu'il est de tradition dans l'armée d'attribuer la croix de la Légion d'honneur au drapeau du corps de troupe qui prend un drapeau ou un étendard à l'ennemi.

Le 7 septembre, au cours d'une charge à la baïonnette exécutée par les 22e et 23e compagnies du 298e régiment d'infanterie, le soldat Guillemand transperça le porte-drapeau du 36e d'infanterie allemand et lui enleva son drapeau de vive force.

En conséquence de ce brillant fait d'armes et pour stimuler l'émulation des troupes de réserve, le ministre a fait signer au président de la République un décret conférant la croix au drapeau du 298e.

UN HEROS DE DOUZE ANS.

L'admirable petite armée serbe compte un soldat qui, certainement, est le plus jeune combattant de toutes les armées belligérantes.

Elève du lycée de Chabat, il n'avait que douze ans quand l'Austrie déclara la guerre à son pays. Tout de suite il partit pour aller se joindre à un corps de comitadjis et commença avec ce corps la campagne.

Aujourd'hui il a déjà pris part à sept combats, et avec une vaillance qui a fait l'admiration de ses plus braves et de ses plus rudes compagnons.

Le prince héritier vient de le nommer caporal sur le champ de bataille.

LES HORLOGERS SUISSES ET LE KAISER.

Les horlogers de la Chaux-de-Fonds, en Suisse, sont furieux contre le Kaiser.

Sait-on ce que sa guerre leur a fait perdre? Tout juste quinze millions, à ce jour.

C'est le chiffre d'affaires qu'ils avaient réalisé, l'an dernier et les

OHAMPAIGNE LOUIS ROEDERER, RE-TMS

PAUL GELPI & FILS AGENTS



221 Rue Decatur Nouvelle-Orléans

CHEMINS DE FER.

New Orleans Great Northern R.R.

EXCURSIONS (Trains de Plaisir) Tous les Dimanches

A LA PAROISSE DE SAINT TAMMANY

Le climat le plus salubre des Etats-Unis.

Trains de plaisir à Bogalusa, "LA VILLE MAGIQUE DU SUD."

Wagon-salon pour les excursions de dimanches à Bogalusa.

Par KERNAGHAN & CORDILL

VENTES AUX ENCHERES.

Par KERNAGHAN & CORDILL

Le Train de New York

Quitte la Station Terminale à 7:30 P. M.

DIRECTEMENT A la 32me rue et la 7me Avenue

Éclairé à l'Electricité. Excellent Service de Wagon Restaurant.

"A La Carte" Bureau des Billets, 211 RUE ST. CHARLES.

Depôt: Station Terminale, rue du Canal.

VAPEURS

LIGNE FRANÇAISE

Compagnie Générale Transatlantique

Prochains départs pour le HAVRE

Aux bureaux de la Compagnie, F. J. ORFILA, AGENT GENERAL.

VENTES AUX ENCHERES. PAR LE SHERIF CIVIL.

ANNONCE JUDICIAIRE.

Ventes de meubles et installations, etc. de barroom et épicerie, Hecce de l'Etat, droit d'occupation.

COUR CIVILE DE DISTRICT pour la Paroisse d'Orléans — No. 110,131 — En vertu d'un writ de fieri facias qui m'a été adressé par l'Honorable Cour Civile de District pour la Paroisse d'Orléans.

COUR CIVILE DE DISTRICT pour la Paroisse d'Orléans — No. 109,676 — En vertu d'un writ de fieri facias qui m'a été adressé par l'Honorable Cour Civile de District pour la Paroisse d'Orléans.

COUR CIVILE DE DISTRICT pour la Paroisse d'Orléans — No. 109,677 — En vertu d'un writ de fieri facias qui m'a été adressé par l'Honorable Cour Civile de District pour la Paroisse d'Orléans.

ANNONCE JUDICIAIRE.

Néanmoins, comme elle était femme, et qu'elle se sentait amée, elle se mit à rire. — Oh! comme vous êtes sentimental, monsieur Dantree! Savez-vous qu'il faut y mettre de la bonne volonté pour prendre Scarswood pour le paradis. Et pourquoi dites-vous que vous parlez demain? — Je veux dire que je n'ose pas rester plus longtemps ici. Je voudrais n'y être jamais venu... Mieux au ciel que je n'y fusse jamais venu! — L'approchait. Le cœur de Catherine faillit élaner de joie. Il l'aimait et elle voyait très bien ce qui allait se passer. — Ne blasphemez pas, monsieur Dantree. Vous voudriez m'être jamais venu?... Savez-vous que ce n'est pas aimable du tout ce que vous dites-là. Pourquoi ne voudriez-vous m'être jamais venu ici? — Ici, le cabotin comprit qu'il fallait jouer le grand jeu. Parce que j'ai été fou. Parce que je suis fou. Oh! Catherine, ayez pitié de ma misère! Pourquoi vouloir me faire dire ce que je dois dire. Pourquoi, malheureuse enfant, me demander de dire le tourment, le chagrin de ma vie?... pourquoi m'arracher cet aveu?... pourquoi Catherine, pour quoi?... — N'avez-vous point déjà compris que je vous aime? — Il débita très bien son affaire, ayant eu soin, au préalable, de ramener en grosses touffes sur son front presque toute sa chevelure. — Il ne s'était pas mis à genoux, mais il accompagnait ses paroles d'un geste à la fois ramassé et nerveux, qui faisait très bien. — Quand il eut fini, il leva le bras droit en l'air comme une personne qui bénit quelqu'un ou quelque chose, secoua la tête, envoya un regard humide et farouche, et le corps renversé en

arrière, le jarret tendu, il fit le simulacre de sortir. Catherine était haletante, mais elle ne souffrait mot. — Vous ne parlez pas! Je vous ai blessée... Vous me haïssez... vous me dépréisez comme je le mérite! Et de fait il était un peu inquiet, malgré la certitude où il était d'être aimé. — Eh bien, oui, je mérite votre mépris; oui je suis une créature méprisable. Oser, moi, pauvre artiste sans nom et sans fortune, vous parler ainsi d'un amour sans espoir! Catherine, oh! Catherine, pardonnez-moi! Il se retourna légèrement pour s'assurer que personne ne pouvait le voir, et tomba à genoux, courbant la tête, sous la main de la jeune fille. — Pardonnez-moi, si vous le pouvez, et dites-moi de partir. Sa voix s'éteignit comme étouffée par l'émotion, mais il saisit la main de Catherine et se mit à la baiser éperdument. Catherine tremblait comme une feuille et était heureuse comme une petite déesse. Elle se disait. — Il m'aime!... C'est bien vrai il m'aime. Cet être si beau, si parfait, si au-dessus des autres, m'aime! Et ses doigts serraient ceux de Dantree, violemment, fiévreusement. — Partir! murmura-t-elle, je mourrais si vous me quittiez. — Il lui prit les deux mains, tout son corps sembla tressaillir de surprise, et il la regarda avec un air d'étonnement incrédule. Catherine savez-vous bien ce que vous dites?... ai-je entendu?... Par pitié ne vous moquez pas de mon désespoir... ne m'enlevez pas un moment jusqu'au ciel pour m'en précipiter ensuite. Cela ne se peut pas... c'est une folie à moi d'espérer que vous m'aimiez.

ferait tout au monde pour me plaire, tout... quand il saura combien nous nous aimons, il ne contrariera pas notre amour. — Vous en êtes sûr, Catherine? — Très sûr, Gaston. Votre pauvreté ne sera pas un obstacle pour lui. — Alors, c'est un plus grand fou que je ne l'aurais pensé, se dit Dantree à lui-même; si j'étais à sa place, je prendrais Gaston Dantree par les épaules et je le jetterais à la porte. Oh! mais si je l'épouse, il reste toujours Mariel... Si, Bah! je l'épouserai quand même. Après nous verrons bien. Huit mille livres de revenu sont en jeu. Marie est l'unique obstacle, et des centaines de lieues de mer et de terre nous séparent. Ce n'est pas le moment de reculer maintenant. Quoi qu'il puisse arriver, j'épouserai l'héritière de Scarswood. Et s'adressant à Catherine avec un accent de passion réel, il s'écria, en lui pressant les mains et en la regardant dans les yeux: — Catherine, quoi qu'il advienne, en bien comme en mal, tu ne le déiras pas. Dans la bonne comme dans la mauvaise fortune, tu es à moi. Pour la première fois, elle le regarda, elle aussi, dans les yeux. Elle était pâle, mais sa voix ne tremblait plus, et lentement elle répéta ces paroles, d'un ton ferme: — A toi, Gaston, rien qu'à toi. Dans la bonne comme dans la mauvaise fortune, à toi et pour toute la vie.

les lampes brûlaient encore, répandant leur lumière sur les fleurs, les tapisseries, les restes de la fête. Quant à Mme Vavasor, elle remonta dans sa chambre en fredonnant le duo de Bertrand et l'ainé. Ses yeux brillaient d'un éclat pervers et elle était rouge comme un petit coq. — En somme, elle triomphait. Tout marchait à merveille, et bientôt la dette dont elle attendait depuis si longtemps le paiement allait être acquittée en espèces sonnantes. Elle ferait de Dangorfield ce qu'elle voudrait, elle le savait, et Dantree était l'homme qu'elle aurait elle-même choisi entre tous pour le fiancé de Catherine. — Pauvre vieux sur John! se dit-elle à elle-même d'un air enjoué. Je suis véritablement peinée pour lui. Il ne m'a jamais fait de mal, ce pauvre ami! Comme il cachait mal l'horreur que lui inspire, le vieux nigaud!... Si sa fille n'avait pas été absorbée dans la contemplation de son cabotin, elle n'aurait pas manqué de s'en apercevoir... Il est probable que Dantree a fait sa déclaration dans la serre. Quelle bonne plaisanterie, après tout, de la laisser l'épouser et de ne parler qu'après! Je crois bien que j'attendrai jusqu'à jour de la nocce. Ah! Milady!... Milady!... Vous étiez une grande dame hautaine... superbe!... de votre temps, mais vous êtes morte et oubliée maintenant, et la petite Henriette est encore de ce monde. Elle se porte même joliment bien, et vous hait morte, comme elle vous haïssait vivante! Le feu brûlait encore dans la cheminée, les bougies flambaient. Elle écarta les rideaux de la fenêtre et regarda dehors. Les premières lueurs du jour apparaissaient.

Avant déjeuner.

Le jour n'était pas tout à fait venu, quand les hôtes de sir John Dangorfield retournèrent chez eux, et, dans les salons, l'escalier, le vestibule,